
令和元年度松林地区まちぢから協議会第７回運営委員会議事録 

開催日時：令和元年１２月２０日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、五反田監

事、森俊彦、井野孔美、村松章生、小澤登代子、山本有樹、亀田英明、

大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、小池実枝子、吉野伸子、 

書記城田 

【事務局】渋谷淳                     （敬称略） 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

• 開会：滝本副会長の挨拶で開会した。 

 

• 会長挨拶：細田会長 

  本日はコミセンの研究会についての市の考え方が示されるので忌憚のない意見を

いただきたいとの挨拶で開会した。 

 

３．議事 

（１）（仮称）松林地区地域集会施設の整備について 

    事務局より、令和 3 年 3 月まではまちぢから協議会のコミセン研究会として検

討をする方向で最終調整を行っている。令和 3 年 4 月以降は市が設置する懇談会

等で検討をすることとなる。現在庁内で詰めの作業をしており次回の委員会で詳

細を説明する。 

  今後のコミセン研究会について 

   １．構成メンバー 

     細田会長よりコミセン研究会の構成メンバーを役員、全自治会長、各部会の

代表者等の他部会に属さない方の人選は役員に一任し合計 20人とした。 

２．会議の開催 

定期的な会議を開催することとし、次回は 1 月 10 日（金）19 時 30 分とした。 

   ３．コミセン研究会での検討の大まかな流れ（案） 

事務局よりコミセン研究会の検討の流れが資料に基づき説明があった。令和

3 年 3 月までの間に委員の施設に対する共通認識を高めるとともに、目指すコ

ミセン像を検討することとした。懇談会等の組織の流れについても説明があっ

たが確定したものでなく役員会でも指摘を受けた部分があるので来月の委員会

で詳細を説明する。 



    

（２）視察研修について 

     日程は 2 月 18 日（火） 

     午前中に三鷹市の連雀コミセンの施設のソフト面の運営について視察し、午後

に町田市の成瀬コミセンの比較的新しい施設のハード面を視察したい。 

 

（３）賀詞交歓会について 

     会場は「おむすび松林」借家 

日時は 1 月 31 日（金） 18 時より   会費は 2000 円 

 

（４）令和 2 年度の会議日程について 

     資料に基づき、まちぢから協議会の役員会や運営委員会等の予定が示された。 

 

（５）各部会・検討会からの報告 

    こども部会 

      月次での活動報告が行われた。 

     回数を重ねることにより、問題点が見えてきたので部会で改善策を検討する。 

 

    福祉部会 

      新たな交通手段の提案に向けて慶寿会の車両を借りて 2 月・3 月開催の長寿

会での試行と 4 月の「お花見」を検討している。 

 

    広報部会 

      松林タイムス第７号（台風 19 号襲来特集号）を発行した。滝本副会長から

報告があったように小和田まちぢから協議会より要請を受け 100 部の提供をし

た。部会で期首に策定した事業計画と予算の進捗状況及び今後の活動予定を確

認した。松林タイムス第 7号が高評価を受け部会活動の励みである。 

        

  （７）その他 

      小沢委員より民生委員の改選について松林地区は定数確保のお礼があった。 

      滝本副会長よりまち協連絡会の報告があった。 

    

    安齋副会長の閉会の挨拶で会議を閉じた。 


